09/11/2024 Sakar Murli Om Shanti BapDada Madhuban

Essence: Doux enfants, Baba est venu pour vous changer d'âmes dévotes en âmes emplies de

connaissance, vous changer d'impurs en purs.

Question: Quelles pensées ont les enfants constamment emplis de connaissance?

Réponse: Je suis une âme impérissable, ce corps est périssable, j'ai adopté 84 corps. C'est ma

dernière vie. L'âme ne devient jamais plus petite ou plus grande, c'est le corps qui est petit ou grand. C'est le corps qui a des yeux, mais c'est moi, l'âme, qui voit à travers eux. Baba donne le troisième œil de la connaissance aux âmes. Il ne peut pas enseigner tant qu'Il n'a pas pris appui sur un corps. Ce sont les pensées que vous les enfants emplis de

connaissance avez constamment.

Om shanti. Qui a dit cela? C'est l'âme qui l'a dit. L'âme impérissable l'a dit à travers son corps. Il y a une immense différence entre l'âme et le corps. Le corps est une grande marionnette faite des cinq éléments. Même si un corps est petit, il est quand même beaucoup plus grand que l'âme. Pour commencer, c'est un tout petit fœtus. Puis quand il grandit un peu, l'âme entre en lui. Il ne cesse de grandir et devient tellement grand. L'âme est un être vivant. Tant que l'âme n'est pas entrée, la marionnette ne sert à rien. La différence est donc grande. C'est l'âme qui parle et qui agit. C'est un point très petit. Il ne peut jamais être plus petit ou plus grand. Il n'est jamais détruit. Le Père, l'Âme Suprême, vous a expliqué: Je suis impérissable, tandis que ce corps est périssable. J'entre en lui pour jouer Mon rôle. Maintenant, vous pensez à toutes ces choses. Avant, vous ne saviez rien de l'âme, ni de l'Âme Suprême. Vous ne faisiez que dire "Ô Père Suprême, Âme Suprême" pour la forme. Vous considériez que vous étiez des âmes, mais ensuite, on vous a dit que vous étiez l'Âme Suprême. Qui vous l'a dit? Les gourous et les écritures du chemin de la dévotion. Personne ne vous dira cela à l'âge d'or. Baba vous fait maintenant comprendre que vous êtes Ses enfants. L'âme est naturelle, alors que le corps ne l'est pas, il est fait d'argile. Le corps parle et agit quand l'âme est en lui. Les enfants, vous savez maintenant que le Père vient vous expliquer à vous, les âmes. C'est seulement à l'âge de confluence que Shiv Baba, l'Incorporel vous parle à travers ce corps. Ces yeux font partie du corps. Baba vous donne maintenant l'œil de la connaissance. Lorsqu'il n'y a pas de connaissance dans l'âme, il y a l'œil de l'ignorance. L'âme reçoit l'œil de la connaissance quand le Père vient. C'est l'âme qui fait tout, l'âme agit à travers le corps. Vous comprenez maintenant que le Père a adopté ce corps. Il explique les secrets qui Le concernent, ainsi que ceux du début, du milieu et de la fin du monde. Il donne la connaissance de la pièce entière. Avant, vous ne saviez rien. Oui, c'est vraiment une pièce de théâtre. Le cycle du monde ne cesse de tourner, mais personne ne sait comment il tourne. Vous recevez maintenant la connaissance du Créateur, du début, du milieu et de la fin de la création. Tout le reste, c'est de la dévotion. Baba vient faire de vous des âmes emplies de connaissance. Auparavant, vous étiez des âmes de dévots; les âmes, vous accomplissiez de la dévotion. Les âmes, vous écoutez maintenant la connaissance. La dévotion est appelée l'obscurité. Vous ne pouvez pas dire que vous rencontrez Dieu en faisant de la dévotion. Le Père a expliqué que les deux *rôles* existent: celui de la dévotion et celui de la connaissance. Vous comprenez qu'à cette époque, vous faisiez de la dévotion mais qu'il n'y avait pas de bonheur. En faisant de la dévotion, vous avez trébuché partout en cherchant Dieu. Vous comprenez maintenant qu'en créant des feux sacrificiels, en faisant des pénitences, des dons, en accomplissant des actes charitables pour essayer de trouver Dieu, vous n'avez fait que trébucher partout et vous vous êtes découragés. Vous êtes devenus tamopradhan en continuant de tomber. Accomplir de fausses actions veut dire se salir. Vous êtes également devenus impurs. Vous ne faisiez pas de la dévotion pour devenir purs. Si Dieu ne vous rend pas purs, vous ne pouvez pas aller

dans le monde pur. Cela ne veut pas dire que vous ne pouvez pas rencontrer Dieu tant que vous n'êtes pas devenus purs. Les gens demandent à Dieu de venir les purifier. Ce sont les gens impurs qui rencontrent Dieu pour être purifiés. Dieu ne rencontre pas les êtres purs. Dieu n'a pas besoin de rencontrer Lakshmi et Narayan à l'âge d'or. Dieu vient vous purifier, vous qui êtes impurs, et ensuite, vous quittez vos corps. Les êtres purs ne peuvent pas résider dans ce monde impur tamopradhan. Le Père vous purifie puis Il disparaît. Son rôle dans le drama est merveilleux. Les âmes ne sont pas visibles. Même si quelqu'un devait avoir une vision de l'âme, il ne pourrait pas comprendre. Vous êtes capables de comprendre qui sont tous les autres. Vous réalisez qu'un tel est ceci et tel autre cela; vous vous souvenez d'eux. Les gens veulent avoir la vision de quelqu'un d'une façon concrète, mais cela ne sert à rien. Achcha, même si vous voyiez cette personne sous une forme vivante, à quoi cela servirait-il? Même si vous avez une vision, cette vision disparaîtra. Votre désir de bonheur ne peut être comblé que pour une période temporaire. On appelle cela le bonheur temporaire. Votre désir d'avoir une vision a été comblé et puis c'est tout! Ici, la chose principale est de changer d'impur en pur. Si vous devenez purs, vous deviendrez des déités et irez au paradis. Dans les écritures, ils ont écrit qu'un cycle durait des centaines de milliers d'années. Ils pensent que l'âge de fer va encore durer 40000 ans. Baba explique que le cycle entier dure 5000 ans et par conséquent, les êtres humains sont dans l'obscurité. On appelle cela l'obscurité immense. Personne d'autre n'a cette connaissance. Tout cela, c'est de la dévotion. Quand Ravan est arrivé, la dévotion est arrivée avec lui. Lorsque le Père vient, Il apporte la connaissance avec Lui. Vous ne recevez la connaissance de Baba en héritage qu'une seule fois. Vous ne pouvez pas recevoir cet héritage encore et encore. Là-bas, vous n'avez pas besoin de donner de connaissance à qui que ce soit. Seuls ceux qui sont ignorants reçoivent la connaissance. Absolument personne ne connaît le Père. Ils ne disent jamais rien sans insulter le Père. Les enfants, vous comprenez maintenant tout cela. Vous dites que Baba n'est pas omniprésent, qu'Il est le Père de toutes les âmes, alors qu'ils disent: "Non, Dieu est dans les pierres et les cailloux." Les enfants, vous avez clairement compris que la dévotion est totalement distincte de la connaissance. Il n'y a pas la moindre parcelle de connaissance dans la dévotion. La période change totalement. Le nom de Dieu change et les noms des êtres humains changent aussi. Au début, on les appelle des déités, puis des guerriers, des marchands et des shudras. Là-bas, il y a des êtres humains avec des vertus divines alors qu'ici, ce sont des êtres humains avec des traits démoniaques; Ils sont totalement sales. Gourou Nanak a dit: "Beaucoup de gens gagnent leur vie d'une manière qui n'est pas juste." Si quelqu'un d'autre le disait, les gens se sentiraient immédiatement insultés. Pourtant, le Père dit: tout ceci appartient à la communauté démoniaque. Il vous explique clairement: voici la communauté de Rama et l'autre est la communauté de Ravan. Gandhiji disait lui aussi qu'il voulait le royaume de Rama. Dans le royaume de Rama, ils sont tous sans vice; Dans le royaume de Ravan tout le monde est vicieux. Ce royaume est appelé la maison de perdition, ce sont les profondeurs extrêmes de l'enfer. En ce moment, les êtres humains sont dans le fleuve de poison. Les êtres humains et les animaux, etc. sont tous pareils. Il n'y a pas de louange pour les êtres humains. Les enfants, c'est vous qui conquérez les cinq vices et recevez un statut de déité en changeant d'humains en déités. Tout le reste prend fin. Les déités résidaient à l'âge d'or. Les démons résident aujourd'hui à l'âge de fer. A quoi reconnaît-on les démons? Aux cinq vices. On dit des déités qu'elles sont complètement sans vice et on dit des démons qu'ils sont complètement vicieux. Les déités étaient complètes, avec seize degrés célestes, alors qu'ici il n'y a pas de degrés. Les degrés célestes et les corps de chacun se sont totalement dégradés. Les enfants, le Père vient maintenant ici et Il vous explique qu'Il vient pour changer le vieux monde vicieux. Il change le royaume de Ravan, la maison de perdition (vaishyalaya), en temple de Shiva (Shivalaya). Ici, ils ont utilisé les noms, "Immeuble Trimurti", "Route Trimurti". Avant, ils n'avaient jamais de tels noms. Quels noms faudrait-il utiliser? A qui ce monde entier

appartient-il? Il appartient à l'Âme Suprême. Le monde de Dieu est pur pendant la moitié du cycle et impur pendant l'autre moitié. Le Père est appelé le *Créateur*, c'est donc Son monde. Baba dit: Je suis le Maître, Je suis l'Être vivant, la Graine, l'Océan de connaissance. Je possède toute la connaissance. Personne d'autre ne possède cette connaissance. Vous comprenez que Seul le Père possède la connaissance du début, du milieu et de la fin du cycle du monde. Tout le reste, ce sont des histoires insensées. L'histoire insensée la plus connue est très mauvaise, c'est pourquoi le Père se plaint: vous avez pensé que J'étais dans les pierres et les cailloux, dans les chats et les chiens. Regardez dans quel état cela vous a mis! Entre les êtres humains du nouveau monde et ceux du vieux monde, c'est le jour et la nuit. Pendant la moitié du cycle, les êtres humains impurs inclinent leur tête devant les idoles des déités pures. On vous a aussi expliqué, les enfants, qu'au début, vous adoriez Shiv Baba. Shiv Baba est celui qui vous change d'adorateurs en êtres dignes d'adoration. Ravan vous change d'êtres dignes d'adoration en adorateurs. Ensuite, en accord avec le plan du drama, le Père vous rend dignes d'être adorés. Il existe les noms Ravan etc. Quand ils célèbrent Dashera, ils invitent tant de gens de l'étranger, mais ils n'en comprennent pas du tout la signification. Ils diffament beaucoup les déités, mais les choses ne se passent pas ainsi. Ils disent que Dieu est au-delà du nom et de la forme. Cela voudrait donc dire qu'Il n'existe pas. De même, les pièces de théâtre, etc. qu'ils créent n'ont rien de réel. C'est l'intellect des êtres humains. On dit des instructions humaines qu'elles sont démoniaques. Tous les rois, les reines et les sujets, subissent le même sort. On appelle cela le monde démoniaque. Tous ne font que s'insulter mutuellement. Alors, le Père explique: les enfants, quand vous êtes ici, considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous du Père. Lorsque vous étiez ignorants, vous disiez que Dieu se trouvait là-haut. Vous comprenez maintenant que le Père est descendu ici. Vous réalisez donc maintenant qu'Il n'est pas là-haut. Vous avez appelé le Père ici, dans ce corps. Même quand vous vous trouvez dans vos centres, vous comprenez que Shiv Baba est à Madhuban, dans le corps de celui-là. Sur le chemin de la dévotion, vous pensiez que Dieu se trouvait là-haut. Vous appeliez: "Ô Dieu!" Où vous souvenez-vous du Père, désormais? Que faites-vous lorsque vous vous asseyez? Vous comprenez qu'Il est dans le corps de Brahma, si bien que vous devez vraiment vous souvenir de Lui ici. Il n'est pas là-haut. Il est venu ici en cet âge de confluence le plus bénéfique. Le Père dit: Je suis venu ici pour vous rendre très élevés. Les enfants, vous vous souvenez de Lui ici tandis que les dévots se souviennent de Lui là-haut. Même si vous êtes à l'étranger, vous dites quand même que Shiv Baba est dans le corps de Brahma. Un corps est vraiment nécessaire. Où que vous soyez, vous vous souviendrez de Lui ici (à Madhuban). Vous devez vous souvenir de Lui dans le corps de Brahma. Il y a des gens insensés qui n'acceptent pas Brahma. Baba ne vous dit pas de ne pas vous souvenir de Brahma. Comment pourriez-vous vous souvenir de Shiv Baba sans vous souvenir de Brahma? Le Père dit: Je suis dans ce corps. Vous vous souvenez de Moi dans celui-ci, et c'est pourquoi vous vous souvenez à la fois de Bap et de Dada. Vous comprenez que celui-là est une âme différente. Shiv Baba n'a pas de corps à Lui. Le Père dit: Je prends appui sur la matière. Le Père vient ici pour expliquer les secrets du Brahmand en entier et du début, du milieu et de la fin du monde. Personne d'autre ne connaît le Brahmand, l'élément brahm, le lieu dans lequel vous et Moi résidons. L'élément brahm, le monde de la paix, est l'endroit où résident le Père Suprême et les âmes "non suprêmes". "Monde de la paix" est un nom très doux. Toutes ces choses sont dans votre intellect. A l'origine, vous étiez les résidents du grand élément brahm. On l'appelle le monde du nirvana, le monde au-delà du son. Toutes ces choses sont désormais dans votre intellect. Lorsque c'est la dévotion, il n'y a pas un seul mot de connaissance. On appelle cela l'âge de confluence le plus bénéfique, le moment du changement. Les démons résident dans le vieux monde et les déités dans le nouveau monde. Le Père doit donc venir pour les changer. Vous ne saurez rien de tout cela à l'âge d'or. Vous êtes maintenant à l'âge de fer et vous ne le savez toujours pas. Quand vous serez dans le nouveau

monde, vous ne saurez rien de ce vieux monde. Maintenant que vous êtes dans le vieux monde, vous ne connaissez rien du nouveau monde. Les gens ne savent pas quand a existé le nouveau monde. Ils parlent de centaines de milliers d'années. Les enfants, vous comprenez que le Père vient seulement à l'âge de confluence de chaque cycle. Il vient expliquer la signification de l'arbre varié. Les enfants, Il vous explique aussi comment tourne le cycle du monde. Votre travail consiste à expliquer ces choses aux autres. Il faut beaucoup de temps pour expliquer à chacun individuellement. C'est pourquoi vous expliquez à beaucoup de gens à la fois. Beaucoup viennent comprendre. Expliquez ces douces choses à beaucoup de gens. Vous donnez des explications dans les expositions etc. Au moment de Shiv Jayanti, vous devriez inviter beaucoup de gens pour leur expliquer clairement. Vous pourrez leur dire précisément combien de temps dure cette pièce de théâtre. Ce sont des sujets que nous vous expliquerons. Le Père vous donne cette connaissance et grâce à cela, vous devenez des déités. De même que vous avez compris et que vous êtes en train de devenir des déités, vous devez inspirer les autres à faire comme vous: "C'est le Père qui nous a expliqué ces choses; nous ne diffamons personne. Nous disons simplement que cette connaissance est le chemin du salut. Seul le Satgourou unique emmène tout le monde au-delà." Vous devriez extraire les *points* principaux pour les expliquer. Personne d'autre que le Père ne peut vous donner toute cette connaissance. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

## Essence pour la dharna:

- 1. Afin de changer d'adorateurs en êtres dignes d'adoration, devenez complètement sans vice. Emplissez-vous de connaissance et *changez*-vous. Ne courez pas après un bonheur éphémère.
- 2. Souvenez-vous à la fois de Bap et de Dada. Vous ne pouvez pas vous souvenir de Shiv Baba sans vous souvenir de Brahma. Sur le chemin de la dévotion, vous vous souveniez de Lui, là-haut. Maintenant qu'Il est entré dans le corps de Brahma, souvenez-vous des deux.

**Bénédiction:** Puissiez-vous avoir tous les droits grâce à la foi ferme et à l'ivresse d'obtenir la victoire dans chacun de vos actes.

"La victoire est notre droit de naissance." Continuez à voler constamment dans cette conscience. Peu importe ce qui se passe, créez cela dans votre conscience: "Je suis constamment victorieux." Quoiqu'il se passe, que cette foi demeure ferme. La fondation de l'ivresse est la foi. Sans foi, il y a moins d'ivresse. C'est pourquoi il est dit: " Ceux dont l'intellect a la foi sont victorieux." Ne soyez pas celui qui a la foi de temps en temps. Le Père est impérissable et donc vous avez droit aux acquisitions impérissables. Qu'il y ait la foi et l'ivresse d'obtenir la victoire dans chacun de vos actes.

**Devise:** Demeurez sous le dais de protection de l'amour du Père et aucun obstacle ne pourra rester.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*